

# *Enlace de naviera dominicana con Cuba*

---



**Fernando Pou, presidente de Sea Cana Cargo Line.**

Por: Isis María Allen

La joven naviera dominicana “Sea Cana Cargo Line” inició operaciones que, cada 15 días, enlazan al puerto de Haina Oriental con sus similares del archipiélago cubano en Santiago de Cuba y el Mariel, donde se encuentra la Zona Especial de Desarrollo.

Fernando Pou vice-presidente de citada entidad destacó para esta radioemisora el compromiso de contribuir al rompimiento de los obstáculos que impiden a Cuba desarrollar el comercio internacional.

Nuestro objetivo-expresó- es también ofrecer un servicio rápido, seguro y de calidad, con respaldo de la tecnología adecuada, personal calificado y competitivo.

El buque Woodland con una capacidad para transportar 112 TEUS está a disposición de importaciones y exportaciones cubanas-precisó.

“Sea Cana Cargo Line” es una nueva empresa naviera ciento por ciento dominicana, ideada por un grupo de profesionales de vasta experiencia en el movimiento de carga y con el interés de satisfacer las necesidades de sus clientes.

En la relación con Cuba, el vicepresidente Pou significó los entrañables vínculos históricos que unen a los pueblos de ambos países.

La indicada naviera dominicana participó en la recién celebrada Feria de La Habana, donde encontró gran receptividad, afirmó Pou .

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/305529-enlace-de-naviera-dominicana-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**